

faire de l'argent par un moyen qui leur semble facile. Il a seulement créé un état de choses qui rend la lutte pour le bien beaucoup plus facile en diminuant les occasions de chute.

Si l'on ne veut pas que ce moyen reste stérile, malgré son efficacité, il faut continuer de travailler et de lutter ; il faut surtout continuer de le faire tant que restera dans certains membres de la génération présente cette faiblesse pour l'alcool qu'ont infusée dans ses veines des ancêtres de buveurs.

Loin de rester inertes, les Sociétés de la Croix-Noire doivent se montrer plus actives que jamais ; loin de s'arrêter, les prédicateurs doivent dénoncer aussi vigoureusement que jamais l'alcool et ses méfaits ; loin de diminuer les avis, les pasteurs doivent mettre les pères et les mères de famille aussi en garde que jamais contre l'ennemi qui essaie mille moyens de se glisser sournoisement dans la maison.

Voilà ce qui reste à faire, ce qu'il est absolument nécessaire de faire.

Il faudra bien que l'autorité civile se décide à agir ensuite.

Dr JULES DORION

CHRONIQUE DIOCESAINE

Fête du Sacré-Cœur. — Vendredi soir, le 27 juin, la procession du Saint-Sacrement qui s'est déroulée dans les rues de notre ville a été une belle manifestation de foi et d'amour envers le Sacré-Cœur de Jésus. Toutes les maisons de la partie basse de Québec, où devait passer la procession, avaient été bien décorées, et de multiples lumières s'entremêlaient de banderoles et de drapeaux. Partie de l'église de Saint-Sauveur, la procession défila par les rues Massue, Marie de l'Incarnation, St-Vallier et Saint-Joseph, passant ainsi par les paroisses de St-Malo, St-Sauveur, Sacré-Cœur de Jésus, Jacques-Cartier et St-Roch, où elle se termina au magnifique reposoir érigé sur la place de l'église. S. E. Mgr Pietro di Maria, délégué apostolique au Canada et à Terre-Neuve, venu à Québec pour la circonstance, portait le Saint-Sacrement, assisté de M. l'abbé R. Lagueux, curé de St-Roch, et du R. P. L. Beaupré, O.M.I., curé de St-Sauveur, comme diacre et sous-diacre.